Was meint ihr? Ready to Upgrade?

Beitrag von ,dlarsson“ vom 23. November 2021, 15:08

Zitat von apfel-baum

ohne die config.plist gesehen zu haben wirds eher ungenau,

ansonsten kexte updaten, oc auf 0.7.6 via ocat, und advisefeatures enablen

edit + apfs min version, mindate auf "-1" setzen

Hier die config plist. Vielen Dank fuer die Hilfe.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55347-was-meint-ihr-ready-to-
upgrade/?postiID=728101#post728101
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